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https://www.100test.com/kao_ti2020/493/2021_2022__E5_A5_B3_

E7_A0_94_E7_A9_B6_E7_c67_493584.htm 靳娟是北京奥组委奥

运村部的前期志愿者，她荣获了5月份的“志愿之星”称号。

本周她就要结束为期6个月的志愿服务。之后靳娟将以赛时实

习生的角色继续在北京奥组委工作。“对我来说，当选‘志

愿之星’既是一种荣誉，更是一种鼓励，让我在赛时实习生

的岗位上更好地为奥运服务。” 针对奥运选择考研专业 “我

从2005年就和奥运结下了不解之缘。”靳娟说，2005年，工

作了一年的靳娟辞去稳定的工作，决定考研。 在选择专业时

，她得知北京工商大学招收的物流专业研究生，将作为奥运

赛时实习生，于是决定考这个专业。“经过4个月的封闭式复

习，我在2006年3月如愿以偿地被录取了。之后我又进入一家

公司实习，积累物流管理经验。” “提前”进入服务角色

2006年9月，靳娟开始了研究生生活。“根据学校安排，我们

要先在学校学习一年的研究生课程，在2007年7月进入北京奥

组委实习直至奥运会结束。”靳娟回忆说，“有一次我跟导

师到奥组委开会，走进奥运大厦，我觉得它是如此神圣。真

想早点到此实习。2006年底，我报名参加了奥运会前期志愿

者的招募，并被录取进入了奥运村部。” 每周完成一项运行

计划 虽然是志愿者，但由于靳娟即将作为赛时实习生的特殊

背景，奥运村部的老师都是把她作为正式员工来分配任务的

。“我接受的第一项任务是编制奥运村物流运行计划。

从2006年12月28日到春节，我以每周完成一个运行计划的速

度，独立完成了奥运村物流两个项目的运行计划，而且均为



全英文版。”靳娟说，“由于我曾经有过物流的工作经验，

因此工作中多次受到领导的认可。” 系统工程中协调是关键 

在北京奥组委参加志愿服务期间靳娟收获很大：“我感受到

办奥运会是个复杂的大工程，各方做好协调非常重要。通过

和奥运村部后勤保障处的老师们一起参加各项协调会议，不

仅提高了协调能力，还提高了英语水平。” 100Test 下载频道

开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


